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No dia 12 de janeiro de 2022 às 08:00 Hrs, na Sala dos Conselhos, situada à Avenida Brasil, Nº 2.351 – N, 
Jardim Europa, reuniram - se os Membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – COMDEMA, 
Leonardo Leite Fialho Junior (representante do Meio Ambiente), Nalbert Jardim Lopes da Silva 
(representante do SAMAE), Vinícius Delarcos de Oliveira (representante da Seplan), Eduardo Sommer Dutra 
(representante do Gabinete), Vitor Azarias de Azevedo da Silva Campos (representante do Rotary) e Maria 
das Dores de Souza (representante da Coopertan). Após a conferencia de quórum, o presidente Vitor Azarias 
iniciou a reunião, o mesmo agradeceu a presença de todos e iniciou as ordens do dia, passando a palavra para 
o Vereador Sebastian Ramos, o qual explanou a importância dos conselhos municipais, e em específico o 
Conselho de Defesa do Meio Ambiente. Explanou a importância do castramóvel, bem como é muito solicitado 
pela população. Ressaltou que para adquirir e gerir o serviço do castramóvel é oneroso, ressaltando a 
existência de uma emenda parlamentar no valor de aproximadamente R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) para 
possível aquisição, solicitando assim a possibilidade de apoio do FUNDO do COMDEMA para complementar a 
compra do castramovel. Ressaltou ainda, que a Secretaria de Saúde e a SEMMEA possuem responsabilidade 
sobre esta questão. Pontuou ainda, que sabe que para manter o serviço do castramóvel é elevado, podendo 
ser analisado a possibilidade de repassar o castramóvel para alguma ONG devidamente regulamentada na 
cidade. Após a explanação do vereador, o presidente do COMDEMA relatou que o recurso do Fundo, pode ser 
utilizado além de aquisições de bens e realizações de obras, em campanhas educativas, campanhas 
permanentes em escolas com educação ambiental, importância do SEPOTUBA, entre outros, devendo ser 
analisado a possibilidade para utilização para ONGs através de intenção de chamamento público para 
utilização do recurso. Foi sugerido a criação de um e-mail do COMDEMA. Sem mais questionamento, todos os 
presentes concordaram com a sugestão.  Não havendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião às 
09:45 hrs e agradeceu a presença de todos. 

          
Tangará da Serra/MT, 12 de janeiro de 2022. 

 
 

Vitor Azarias de Azevedo da Silva Campos 
Presidente do COMDEMA 
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